



Plus d'infos: www.issoire-tourisme.com



Saurier, son bourg, son pont et ses sources

Saurier est un bourg anciennement fortifié qui se situe au bord de la rivière Couze Pavin. On y trouve un très joli pont en pierre dit "romain" qui date en réalité du 15e siècle. Ce dernier se trouvait sur la route qui permettait d'aller du Val d'Allier aux montagnes. A partir de celui-ci, en remontant la Couze par le chemin des Sources vous pourrez accéder, après dix minutes de marche, aux sources salées de Saurier.

Champeix et le Marchidial

Au bord de la rivière Couze Chambon, Champeix fut un lieu privilégié des comtes du Dauphiné d'Auvergne au 13e siècle. La multitude de jardins en son sein lui vaut le surnom de cité des jardins. Le marchidial, le quartier historique de la ville, vous permet de découvrir Champeix vue d'en haut, les cultures en terrasses ainsi que les vestiges du château comtal.





Saint-Floret, village médiéval

Construit dans la vallée de la rivière Couze Pavin, Saint-Floret se démarque par son ensemble féodal relativement bien conservé. Sur les deux pans de la vallée, se font face le château occupé par les dauphins d'Auvergne et le Chastel, site primitif du village. Ne manquez pas la peinture murale représentant le roman de Tristan et Iseult à l'intérieur du château.

Vodable et le Dauphiné d'Auvergne

Capitale du Dauphiné d'Auvergne, Vodable se distinguait autrefois par l'imposante forteresse située au sommet de la butte volcanique. Elle faisait partie des 4 clés d'Auvergne à l'instar d'Usson, Nonette et Ybois. Ces châteaux réputés imprenables défendaient l'accès au territoire d'Issoire et ses plaines fertiles. Au pied de Vodable découvrez la charmante église romane de Colamine affiliée à Cluny.





